

[News](#)

News: Sommerfest beim "Velero" zog viele Zuhörer

Beigetragen von S.Erdmann am 11. Aug 2013 - 20:25 Uhr

Für tolle Stimmung sorgte am Donnerstagabend das Duo "Phonk" zusammen mit "DJ Hans" beim Sommerfest vom "Velero" an der Strandpromenade. Nachdem das Konzert am Mittwoch wegen dem Regenwetter abgesagt werden musste, konnte es mit 24stündiger Verspätung durchgeführt werden, weil die Gruppe an diesem Abend keinen anderen Termin hatte. Es fanden sich sehr viel Gäste und auch Insulaner dort ein, um der Musik zu lauschen.

Die Geschichte von "Phong" begann bereits 1998, denn seitdem spielten Uli Biggemann (Percussion = Schlag- und Effektinstrumente wie z. B. Bongos) und Ismael Diallo (Saxophon) zusammen. In ihre Musik werden viele technische Elemente eingespielt, diesen Part übernahm DJ Hans. Bekannt sind die drei bereits auf Juist durch ihren Auftritt beim diesjährigen "Töwerland-Musikfestival".

JNN-FOTO: STEFAN ERDMANN

Article pictures

